

Apuesta por los jóvenes talentos

“La Caixa” beca a más de 70 estudiantes para cursar doctorados en universidades y centros de investigación del Estado español

La Caixa” da un nuevo impulso a la excelencia y el progreso social, y lo hace becando a jóvenes talentos nacionales e internacionales para que puedan formarse en universidades y centros de investigación de referencia. Este 2016, la entidad ha mantenido sus dos programas de becas: el Internacional de Becas de Doctorado “la Caixa” – Severo Ochoa, que ha otorgado en esta convocatoria 46 becas para estudiantes españoles y extranjeros, y el de Doctorado en Universidades Españolas, que ha concedido 25 becas para estudiantes españoles.

“En la Óbra Social “la Caixa” tenemos la convicción de que la inversión en ciencia, en innovación, en cultura y en talento es de las inversiones más rentables que se pueden hacer en un país. Por ello, nuestro plan estratégico tiene previsto triplicar el presupuesto destinado a investigación y formación de excelencia en los próximos cuatro años, con la premisa de que la apuesta por la ciencia repercute en el progreso de la sociedad en su conjunto”, remarca Isidro Fainé, presidente de la Fundación Bancaria “la Caixa”.



ENTREGA DE DIPLOMAS ACREDITATIVOS A LOS 71 CANDIDATOS DEL PROGRAMA DE BECAS “LA CAIXA”-SEVERO OCHOA Y DEL DE DOCTORADO EN UNIVERSIDADES ESPAÑOLAS

Las becas de ambos programas tienen una duración de cuatro años, y cada una está dotada con 113.500 euros. Entre ambas convocatorias se han recibido más de 2.140 solicitudes.

FUTUROS DOCTORES

Este año el Programa de Doctorado en Universidades Españolas ha recibido 672 solicitudes, entre las que se seleccionaron 25 jóvenes que harán el doctorado en 13

universidades españolas; las que recibirán más estudiantes son la Universidad Autónoma de Madrid, la Autónoma de Barcelona y la Politécnica de Catalunya. Las disciplinas más solicitadas entre los becados han sido biomedicina, física, economía y psicología.

“La Caixa” puso en marcha en 2013 un programa internacional para cursar un doctorado en centros de investigación españoles acreditados con el sello de excelencia Severo Ochoa. En esta tercera convocatoria se recibieron 1.472 solicitudes (1.054 en 2015), y se seleccionaron 46 jóvenes –22 españoles, cuatro de ellos catalanes–. Los becados se distribuirán en 18 centros de excelencia del Estado, como el Instituto de Ciencias Fóticas, el Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona, el Instituto Catalán de Nanociencia y Nanotecnología, o el Barcelona Supercomputing Center, entre otros.

RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL

Desde 1982, “la Caixa” concede becas a jóvenes que desean ampliar su formación cursando estudios en las mejores universidades del mundo. En 2008 la Fundación Bancaria “la Caixa” amplió su programa de becas creando una convocatoria para jóvenes investigadores que quieren cursar el doctorado en los mejores centros de investigación del Estado español, y en 2013 creó el programa internacional de becas “la Caixa” – Severo Ochoa. Actualmente, las becas “la Caixa” gozan del reconocimiento unánime

de la comunidad científica y académica, y destacan por el rigor en el proceso de selección de los estudiantes y el volumen y la importancia de su dotación económica, lo que ha consolidado el programa de becas de la entidad bancaria catalana como uno de los más importantes de los financiados por las instituciones privadas de la Unión Europea. Asimismo, los becados reciben una atención permanente y forman parte de una red social, la Asociación de Becarios de “la Caixa”, que los identifica como colectivo con alto nivel de formación



Isidro Fainé, presidente de la Fundación Bancaria “la Caixa”

“Nuestro plan estratégico tiene previsto triplicar el presupuesto para investigación y formación de excelencia en los próximos cuatro años”